

Haus: 17.02.1992  
- 5 -

Zu TO-Punkt 5):

- Restaurierung der St. Nepomuk-Statue -

Der Vorsitzende verliest ein Schreiben des Herrn Brech..  
Dieser ist nicht versichert, bietet aber Ratenzahlungen an.

Ausschußmitglied Hoffmann äußert seine Bedenken bezüglich der  
Haftungsfrage.

Beschluß:

- a) "Der Haupt- und Finanzausschuß empfiehlt dem Gemeinderat  
Nackenheim Auftragserteilung an die Firma Laros zur  
Restaurierung der St. Nepomuk-Statue."

Abstimmung: 6 Ja-Stimmen, 1 Stimmenthaltung.

- b) "Der Haupt- und Finanzausschuß empfiehlt dem Gemeinderat  
Nackenheim, die Kosten zur Restaurierung der St. Nepomuk-  
Statue von Herrn Brech über Teilzahlungsraten bzw.  
notarieller Sicherheit (Eintragung einer Hypothek auf  
sein Haus) zu regeln."

Abstimmung: 6 Ja-Stimmen, 1 Stimmenthaltung.